

## Der Informationsstuhl



Das kreative Team: Fabienne, Amelie und Sophie

### Unsere Gedanken zur Gestaltung:

Wir sind der Meinung, dass Kinder informiert sein müssen. Die Idee, dass wir den ganzen Stuhl mit Zeitung bekleben, war von Fabienne, denn in der Zeitung kann man sich auch informieren. Dass wir zwischen den einzelnen Streben mit Wolle weben, hat Sophie sich ausgedacht. Jede Information ist unterschiedlich und wichtig! Dies soll auch unser Wollfadengetümmel darstellen. Dort wollten wir Buchstaben hineinstecken. Auf der Sitzfläche, die mit Stoff ausgelegt ist, soll ein Globus liegen. Die Weltkugel soll zeigen, dass auf der ganzen Welt Informationen entstehen. Dort sind auch kleine Zettel befestigt, auf denen dann gemalt ist, wo man sich informieren kann. Wir wollen auch Bücher unter die Stoffsitzfläche hängen. Man kann sie lesen und manche sind auch von uns selbst geschrieben. Es gibt auch ein Gästebuch unter dem Stuhl. Dort können SIE Ihre Gedanken zu diesem Thema eintragen! Die echten Informationen sind an den unteren Streben befestigt und sollen darstellen, dass neue Informationen sehr wichtig sind.

Haben Sie Interesse an dem Stuhl?

➔ Kontakt: [tatjana.haus@gmx.de](mailto:tatjana.haus@gmx.de)